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Fachschaft MED

ProtokollantIn: Anne-Sophie Beutler

23.10.2019

1 Anwesende

gewählte Mitglieder:

� Erik Jentzen

� Sven Pemöller

� Jan Schenk

� Frederike Heiden

� Till Berger

� Anne-Sophie Beutler

freie Mitglieder

� Bastian Lindemann

� Axel Schüle

� Helene Radlo�

� Marieke Ritz

� Lena Cramer

� Malte Hobe

� Lynn Wernecke

� Maike Middents

� Lisa Klingel
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� Alicia Meschede

� Maike Vieten

� Daniel Bauer
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2 Abstimmungen

2.1 Protokoll

Das Protokoll vom 17.10.19 wurde einstimmig angenommen.

2.2 Antrag World-Health-Summit in Berlin

Jan möchte gerne zum WHS in Berlin reisen, hierfür beantragt er einen Fahrtkostenposten und 109 Euro
vom Haushaltsposten. Nähere Informationen zum Antrag in der Cloud.
Die Anträge wurden mit 5-ja Stimmen und einer Enthaltung angenommen.

2.3 Antrag Ersti-Veranstaltung MSV

Jan berichtet über die Ersti-Veranstaltung der MSV, die sich wünschen würden, dass die Fachschaft zwei
Kisten Getränke dafür bereit stellt.
Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

3 Nachwahl für den Vizeposten nach Kathrin

Frederike würde gerne den Posten als stellvertretende Fachschaftsvorsitzende einnehmen und Erik unter-
stützen.
Die Wahl erfolgt per Zettel.
Marieke wurde zur Wahlhelferin berufen.
Frederike wurde einstimmig als Kathrins Nachfolgerung ernannt.
Federike darf nicht weiter Finanzvorsitzende und Vizevorsitzende sein, deshalb erfolgt die Wahl einer
Person, die kommissarisch die Finanzen verwaltet.
Jan erklärt sich hierzu bereit.
Jan wurde einstimmig zum neuen kommissarischen Finanzverwalter bestimmt.

4 Berichte

4.1 Teddyklinik

Malte von der Teddyklinik ist zu Besuch und berichtet über die AG.
Die Teddy-Klinik läuft gut und ist bis 2021 ausgebucht, mit acht Terminen dieses Jahr. Es wird in Zukunft
wahrscheinlich zwei Gruppen parallel geben, im OP 50 und als Kita-Besuche. Die Teddyklinik stellt sich
vor, in Zukunft das Projekt auf Grundschulen auszuweiten.
Morgen um 19 Uhr �ndet ein Tre�en für die Mitglieder in der Wickedestraÿe statt, alle sind herzlich
eingeladen.
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4.2 Vorstellung der Fachschaft Medizin und Gesundheit am 21.10.

Lena C. berichtet über die Fachschaftsvorstellung im Audimax, trotz der kurzen Vorbereitungsphase kam
die Vorstellung gut an und zeigt positive Resonanz.

4.3 Wahlinfoabend am 22.10.

Am Dienstagabend fand erfolgreich der Wahlinfoabend statt.

4.4 Wahlaufstellung

Im November �ndet die Neuwahl der Sektion Medizin statt. Derzeit haben sich 16 Menschen aufstellen
lassen.
Lena C. erklärt sich bereit eine Mail an alle Kandidierende zu schreiben, um eine kleine Wahlvorstellung
zu ermöglichen.

4.5 Ö�nungszeiten

Die Asta-Ö�nungszeiten bestehen weiter am Dienstag und Donnerstag von 12-13 Uhr.
Dienstag: Auf der Sitzung hat sich niemand gefunden. Axel übernimmt die Verantwortung für einen
Schichtplan, Marieke ist ca. 30 Minuten am Dienstag verfügbar. Weitere Informationen zum aktuellen
Schichtplan im Slack.
Donnerstag: Axel

4.6 Workshopwochenende

Jan bereitet am 14./15.12. ein Workshopwochenende mit Themen, die im Studium nicht vorkommen,
aber durchaus interessant sein könnten, vor. Jan hat bereits verschiedene Redner organisiert, um ein
abwechslungsreiches Programm anbieten zu können. Themen sind unter anderem �manuelle Therapie�,
�Welcher Facharzt bin ich?� und �Public Health�. Hierfür sucht Jan noch Unterstützung für Essen und
jemanden, der eine Anmeldung (angepasst an das Datenschutzgesetz) gestaltet, es werden um die 120
Personen kommen.
Alle Workshops werden zwischen ein und drei Stunden dauern, dazu soll es eine Anmeldemöglichkeit für
separate Workshops geben.
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5 Sonstiges

5.1 Mailaccounts

Die FS hat viele verschiedene Mailaccounts. Gerade im Hinblick auf das Ende von Eriks Vorsitzendenzeit
wäre es sinnvoll, dass die Accounts transparent verwaltet werden.
Till schaut in den Info-Mail-Account, hier bestehen Fragen zu den Richtlinien im Umgang mit Informa-
tionen und eingehenden Mails.
Diese Diskussion wird als allgemeine Diskussionsgrundlage vertagt.

5.2 Drucken

Die Mediziner haben keine Möglichkeit kostenlos zu drucken, mit der Begründung, dass sie in ihrem
Studium nicht zwingend ausdrucken müssten und das Druckguthaben der Mintler von einem externen
Förderer gesponsert werden.
Marieke spricht darüber, dass die Physios sehr gerne Hausarbeiten in der Uni ausdrücken können würden.
Jan erklärt, dass es eventuell sinnvoller sei eine papierlose Abgabe zu ermöglichen.

5.3 Erstisitzung 29.10. um 18 Uhr - C4

Axel berichtet über die Erstisitzung, hier soll eine Sitzung �nachgespielt� werden und die Strukturen
erklärt werden, damit Erstis wissen, wie eine Sitzung funktioniert und die Erstis eingearbeitet werden
können.
Jan kann von einer anderen Veranstaltung Materialien für diese Einführungssitzung zur Verfügung stellen.

5.4 Verknüpfung FS Rostock-Lübeck

Die FS Rostock lädt 12.11. zum gemeinsamen FS-Abend ein.

5.5 jüdische Kinderärzte im dritten Reich

Am 8.11. um 19 Uhr im IMGWF wird es Vorträge zum Thema �jüdische Kinderärzte im dritten Reich�
geben.

5.6 Neuerö�nung UKSH und Tag der o�enen Tür

Am 8.11. �ndet die Neuerö�nung des UKSH statt. Hierzu wurden wir angefragt, ob die FS einen Pro-
grammpunkt machen möchte.
Frederike und Jan werden sich mit diesem Thema weiter beschäftigen.

5.7 Büchermesse

Marieke berichtet im Namen von Frederike, dass die Pläne für den Medizinbücher�ohmarkt noch nicht
weit fortgeschritten sind.
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5.8 Redeleitung

Erik möchte nochmals festhalten, dass die Redeleitung auf einer Fachschaftssitzung nicht zwangsläu�g
vom Vorsitz vollzogen werden muss.
D.h. jeder der Lust hast kann die Redeleitung einer Sitzung übernehmen!
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6 optionale Punkte

6.1 Wahlvorstellung

Es geht um die Wahlvorstellung der Kandidinnen und Kandidaten - Koordination übernimmt Lena C.
Erik und Axel würden zu gegebener Zeit unterstützen.
Bis jetzt gibt es noch kein festes Datum (07.11.?), es wird ungefähr fünf Tage vor der Wahl statt�nden
um Studierende nachhaltig zu informieren.

6.2 Leitfaden für die Verö�entlichung von Informationen über soziale Platt-
formen

Die Diskussion wurde vertagt.

6.3 Kommunikationsmedium

Derzeit ist es schwierig ein einheitliches Kommunikationsmedium zu nutzen, dass alle aktiven Mitglieder
erreicht.
Erik bittet nochmals darum Slack anstelle der alten WhatsAppgruppe zu nutzen.
Erneutes �How to slack� in der WhatsAppgruppe.

6.4 Mailverteiler

Ist es eventuell sinnvoller einen Mailverteiler für �wirklich� aktive Mitglieder zu erö�nen, um sicher zu
gehen, dass in der Übergangszeit (drei Wochen) bis ein geeignetes Kommunikationsmedium gefunden
wurde, alle erreicht?

6.5 Strukturumsetzung

Die Struktur, die im letzten Semester gescha�en wurde, wurde noch nicht ausreichend umgesetzt, die
Diskussion hierüber wurde vertagt.
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7 Neue Termine

� 28.10. 18 Uhr C4 Einführungssitzung

� 08.11. Neuerö�nung UKSH und Vorträge über jüdische Kinder im dritten Reich (IMGWF)

� 13.-15.12. Gremienfahrt

� XX.XX Workshopwochenende

� XX.XX. Fachschaftswochenende

Nächste Sitzung: 28.10.2019 (Arbeitssitzung) - 18h s.t.

Container 2 oder 3 - Universität zu Lübeck
ProtokollantIn: Anne-Sophie Beutler

o�zielles Ende 19.55 h

8


